

La Chine exige des États-Unis des informations détaillées sur leurs programmes bio-militaires



Beijing, 14 mai (RHC) La Chine a demandé aux États-Unis de fournir des informations complètes sur leurs programmes bio-militaires dans différentes régions du monde, une activité qui inquiète également la Russie et d'autres pays.

Lors d'une conférence de presse, la porte-parole du Ministère Chinois des Affaires Etrangères,

, a souligné qu'il s'avère nécessaire de placer les activités de militarisation biologique de Washington sous un contrôle international efficace.

Il a insisté sur le fait que les États-Unis doivent assurer la totale transparence et sécurité de ses projets biologiques réalisés dans leurs laboratoires dans 25 pays et régions d'Asie occidentale, d'Afrique, d'Asie du Sud-Est et de l'ex-Union soviétique, dont 16 situés en Ukraine.

«Une fois de plus, nous appelons la partie américaine à fournir des explications détaillées et à prendre des mesures concrètes, visant à garantir la légitimité, la transparence et la sécurité de ses bio-laboratoires et de ses activités. Un mécanisme de vérification devrait être mis en place dans le cadre de la Convention sur les armes biologiques. Cela serait un consensus mondial et un moyen efficace de répondre aux préoccupations et de renforcer la confiance mutuelle », a déclaré la porte-parole chinoise.

Elle a regretté que jusqu'à présent Beijing n'ait pas reçu de réponse significative de la part de Washington et elle a souligné que toute la communauté internationale était intéressée par cette question, même si les États-Unis ont ignoré les préoccupations de nombreux pays, dont la Russie.

À Moscou, Yuri Averyanov, premier secrétaire adjoint du Conseil de sécurité russe, avait précédemment averti que les États-Unis et l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) élargissent leur réseau de laboratoires biologiques en Russie.

Le responsable russe a averti que les micro-organismes pathogènes créés dans ces laboratoires pourraient s'échapper par accident dans l'environnement et provoquer une épidémie infectieuse massive menaçant ainsi la population.

Les déclarations ont été faites alors que de nombreux pays enquêtent sur l'origine de la pandémie de COVID-19, et certains affirment que ce fléau est une arme biologique permettant aux États-Unis de dominer le monde.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257272-la-chine-exige-des-etats-unis-des-informations-detaillees-sur-leurs-programmes-bio-militaires>



Radio Habana Cuba